

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 14.11.2018



Schöne Tradition, auch in Cronenberg: St. Martin zu Pferde und ein langer Zug singender Kinder und Erwachsener, begleitet von Musik, dahinter.

CHBV: Martinszug am Ehrenmal

„Mäten kömmt“ ...

... heißt es alljährlich auf den orangefarbenen Plakaten des Cronenberger Heimat- und Bürgervereins, CHBV, die ab Mitte Oktober in den Geschäften aufgehängt werden. Am Samstag war es endlich so weit.

Schon eine Stunde vor dem Beginn des Zuges ist immer etwas los auf dem Platz „Am Eigen“, mitten in Cronenberg. Glühwein und Punsch am Zelt des Deutschen Roten Kreuzes und

auch die Feuerwehrwurst des FFC-Fördervereins begleiten die Gespräche der Gäste, die auf das Eintreffen von St. Martin warten. Und dann ging es los. Begleitet von der Blasmusik der Ex-

brassionisten zog der Martinszug in Richtung Hofe und zurück, wo die leckeren Weckmänner als Belohnung auf die munteren Martinsänger warteten.